

AWNI

PSHT Cabang Kabupaten Banyumas Pusat Madiun Gelar Tes Calon Warga dan Pendadaran

Agung widodo - BANYUMAS.AWNI.OR.ID

Jul 3, 2023 - 19:07



Tes Calon Warga Dan Pendadaran Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kabupaten Banyumas, Pusat Madiun Dilaksanakan di SMK Teknologi Nasional Purwokerto, Kabupaten Banyumas.

BANYUMAS- Tes calon warga dan pendadaran Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kabupaten Banyumas, Pusat Madiun yang diikuti oleh 54 siswa dilaksanakan di SMK Teknologi Nasional Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Minggu (2/7/2023) pukul 20.00 berakhir pukul 13.00.

Acara dibungkus dengan Upacara pembukaan menyanyikan Indonesia Raya

kemudian mars PSHT, dengan dihadiri lebih dari tiga ratus warga SH Terate Cabang Kabupaten Banyumas.



Dalam arahnya, Ketua Cabang Kabupaten Banyumas Kangmas Sri Sukendar mengantakan, tes calon warga bertujuan untuk menilai kelayakan calon pendekar sebelum disahkan, dan juga agar nantinya jadi warga yang benar-benar tau ajaran dan tidak salah dalam penyampaian materi untuk adik-adik yang akan mereka didik dikemudian hari.

Ia juga mengatakan setelah tes calon warga dilanjut pendadaran yang mana bertujuan agar cawa lebih punya mental dan keberanian serta untuk menjadikan pribadi yang benar-benar tau ajaran berbudi pekerti yang luhur.



"Saya menghimbau agar nantinya setelah jadi warga bisa mendidik adik-adiknya jauh lebih baik lagi," tandas Sri Sukendar, Ketua SH Terate Cabang Banyumas

"Acara pendadaran ini juga diisi dengan jurit malam kemudian kerohanian selanjutnya pada pagi hari istirahat setelah sarapan pagi dilanjut longmarch lalu sabung persaudaraan," pungkasnya.

Dalam kesempatan itu, Ketua Dewan Cabang Kangmas Sukadi menuturkan agar calon warga mendapatkan kelayakan dan juga benar-benar menjalankan ajaran PSHT Pusat Madiun.



"Kepada calon warga setelah pendadaran selesai masih ada lagi tahapan yang harus dilalui sebelum disahkan yaitu meminta wejangan atau ke SH-an kepada sesepuh yang ada di Cabang Kabupaten Banyumas, Pusat Madiun," tutur Ketua Dewan.

"Saya berharap agar PSHT Cabang Kabupaten Banyumas, Pusat Madiun lebih memperkuat persaudaraan dan lebih menjaga marwah PSHT," tandasnya.

Diketahui di sesi terakhir calon warga mengucapkan ikrar untuk tetap setia dan menjunjung ajaran serta akan mengembang PSHT Pusat Madiun dimanapun berada khususnya di Kabupaten Banyumas. Serta akan selalu menjaga kamtibmas di Kabupaten Banyumas juga bersinergi dengan aparat penegak hukum.

Redaktur : JIS Agung